



Políticos reaccionan ante tragedia de migrantes en Cd. Juárez



CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- Funcionarios y políticos reaccionaron desde Twitter ante la tragedia por el incendio en la Estancia Provisional del Instituto Nacional de Migración en Ciudad Juárez, Chihuahua, donde murieron 39 migrantes de acuerdo a las cifras oficiales. Expresaron sus condolencias hacia los familiares de las víctimas, así como instaron al instituto a esclarecer los hechos y a repensar las políticas migratorias del País.

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel del PAN, externó sus condolencias con las familias de los fallecidos y la pronta recuperación de los heridos. “Las autoridades deben fijar responsabilidades. Esta tragedia no debe repetirse”, instó.

<https://bit.ly/410fIDR>



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Aristegui
NOTICIAS

29/03/2023

LEGISLATIVO